



名古屋支店新築移転1周年記念 柄澤照文氏作屏風展



平成30年9月25日(火)～10月25日(木)
ペン画家、柄澤照文さんが地元岡崎市歴史や風俗を描いた屏風画の作品展を当金庫名古屋支店の新築移転1周年を記念して名古屋支店7階ホールにて開催しました。

屏風展は、代表作である「岡崎城下町」など屏風4作品を中心に、屏風制作の前に欠かせないという下図や名古屋市の広小路通りのスケッチなど35点が展示されました。

作品展「あいち・アールブリュット展」

平成30年9月20日(木)～9月24日(月・祝)、県内の皆さんから、6月28日(木)～7月20日(金)までに応募していただきました650点の「公募作品展」及び過去のあいちアール・ブリュット展で2回連続入選された方、アート雇用で開催されている作品を中心に特別展示で紹介しました。

当金庫は、昨年同様、展示作品の中から原画を選定し、一般社団法人アティックアート及び愛知県と連携して、ノベルティグッズの作成を予定しております。



交通博 in 岡崎

平成30年9月23日(祝)、子どもから高齢者までの交通安全意識の高揚を図るため、地域に密着した形で交通安全イベント「交通博 in 岡崎」が開催されました。当日は、当金庫からも職員が一日女性警察官として参加しました。

